



Projet "Graines de Reporters Scientifiques"

publié le 23/06/2022

Vidéo ""Peut-on se débarrasser du plastiques sur les plages ?"

Le projet "Graines de Reporters Scientifiques" avec Tara Océan a été mené avec les classes de 3ème 4 et 3ème 7 en Français, SVT, Physique, Espagnol et Documentation.

L'enjeu était la réalisation d'une vidéo de 3 min. proposant une démarche d'investigation scientifique en lien avec l'océan plastique. La vidéo réalisée vient enrichir le site web "Les dessous de l'Océan" et permettra à d'autres personnes de mieux comprendre les enjeux de l'océan.

Le comité de pilotage de l'opération "Graines de reporters scientifiques" félicite les élèves et l'équipe enseignante pour la qualité de leur production vidéo.

Bravo aux apprentis comédiens pour leur investissement.

Bon visionnage :



Peut-on se débarrasser des plastiques sur les plages ? (Video Youtube)

La vidéo "Peut-on se débarrasser du plastiques sur les plages ?" est valorisée sur le site web Les Dessous de l'Océan !

Vous pouvez la retrouver sur la page consacrée au plastique, depuis l'adresse suivante :

<https://lesdessousdelocean.fondationtaraocean.org/graines-de-reporters-scientifiques/enquete.html#plastique>

Et également sur la page de l'académie de Poitiers, depuis ce lien :

<https://lesdessousdelocean.fondationtaraocean.org/graines-de-reporters-scientifiques/academie.html#academie-poitiers>



Diplôme remis aux classes concernées pour ce beau travail



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.